

## Sambut Hari Kemerdekaan, Mercure Kuta Beach Bali Lepas Ratusan Tukik

Ray - [BADUNG.PUBLIKBALI.COM](http://BADUNG.PUBLIKBALI.COM)

Aug 16, 2023 - 21:15



*Mercure Kuta Beach Bali adakan berbagai lomba dan lepas tukik.*

**BADUNG** - Perayaan menyambut hari kemerdekaan Republik Indonesia yang ke-78, Hotel Manager Mercure Kuta Beach Bali mengadakan beberapa acara seperti tarik tambang, kegiatan lomba lainnya dan yang menarik banyak minat tamu yang menginap adalah pelepasan tukik atau anak kura - kura.



Menemui Pantri Arini selaku Hotel Manager Mercure Kuta Beach Bali, ia menyebutkan bahwa kegiatan dalam rangka perayaan 17 Agustus ini merupakan yang kedua kalinya melakukan pelepasan 'baby turtle'.

" Total kami melepas 100 lebih 'baby turtle' yang tadi awalnya direncanakan adalah 78 ekor tukik "



" Ini karena antusias dari para tamu kami dan juga tamu di sekitaran hotel kami sangat tinggi, sekitar 150 lebih kami melepasnya, " ungkap Arini, (15/08/2023).

Kegiatan ini juga dilakukan oleh karyawan dan staff. Lomba - lomba yang diadakan pun beragam dari makan oreo dan ada kegiatan barberque juga untuk para tamu dan rekan wartawan yang juga mensupport mercure Kuta Beach Bali selama ini.



Memang dengan okupansi atau tingkat hunian hotel bulan lalu di 99?n di bulan ini 98%, membuat sumringah Manager yang satu ini. Dengan okupansi meningkat tentu kinerja hotel menjadi baik pasca covid 19 lalu yang hampir 0%.

Ia juga menjelaskan bahwa tamu yang hadir di Bali merupakan tamu yang ingin melihat 2 hal, yakni melihat budaya dan melihat alamnya. Jadi ini merupakan bagian dari CSR mercure Kuta Beach Bali untuk menjaga kelestarian alam dan lingkungan.



" Harapan kami ingin selalu melakukan hal - hal seperti ini secara berkelanjutan "

Ia juga mengatakan bahwa penataan yang telah dilakukan oleh pemerintah khususnya Badung itu sudah cukup baik, setelah itu Arini berpesan agar pemerintah juga memperhatikan tamu - tamu yang hadir untuk ke Bali.

" Tamu - tamu yang punya 'buying power' yang lebih "



Nanti pada tanggal 17 Agustus 2023 tepatnya dirinya mengatakan akan mengadakan upacara bendera dan juga pemberian hadiah - hadiah seperti biasanya. (Ray)